

Train-Trip

~ kleine Jungs auf Reise xD

Von MoonJellyfish

Prolog: Der Anfang xD

Train-Trip - kleine Jungs auf Reise xD

~ Prolog... Der Anfang ~

Kinder haben ihre ganz eigene Sicht vom Leben.
Man sollte sie ihnen nicht nehmen.
Denn sie sehen die Dinge anders...
Vor allem anders als Erwachsene...
Und vielleicht sogar ein bisschen besser ^__^ ... ☐

Mittlerweile sind fast alle Kinder mit ihren Eltern zum Treffpunkt erschienen. Die erste Klassenfahrt sollte etwas Besonderes werden und darum hatte sich die Schule überlegt mit ihnen eine Zugtour zu machen.

„Ich will da nich mit...“, murrte eines der Kinder und schob sich beleidigt hinter seine Mom. „Aber Enya... die werden sicher alle nett sein.“, versuchte seine Mom ihn umzustimmen. Doch Enyas Blick huschte zu all den Jungs die mitkommen würden und war sich sicher es würde ihm nicht gefallen. Er ist schließlich Einzelkind und bekommt bisher immer das was er will...

„Hallo... ^^ du bist Wataru richtig?“ „Ja Nervensäge... bin ich.“ Tohru starrte den anderen Jungen nur an. Wie konnte er ihn bloß gleich zu Anfang so doof anmachen? „Ich hab dir gar nichts gemacht!“ „getan...“, korrigierte plötzlich ein schlanker junge und lächelte Tohru mit seiner Sonnenbrille im Gesicht an. „Ich bin Yuusuke. Und Wataru is immer so launisch... mach dir nix draus...“, erklärte Yuusuke und sah zu einer schwarzen Luxuskarosse die gerade vorfuhr.

„Was soll das denn?“, murrte plötzlich einer der Jungen und schaute ebenfalls neugierig zum Wagen.
Zuerst stieg der Fahrer aus. Er lief nach hinten und packte einen kleinen Koffer aus. Dann ging er zur hinteren Tür und öffnete diese. ...
Als niemand erschien steckte er den Kopf in den Wagen. ...
Dann stieg ein weiterer Junge aus. Er sah anders aus. Das lag vielleicht an den hellen Haaren. ... Er schnappte sich seinen Koffer und kam auf die anderen zu. Er versuchte

stolz auszusehen. Doch i-was schien nich richtig zu sein...

„Son Angeber!“, schimpfte Hizumi und fuhr sich durch seine Haare. „Ach reg dich ab.“, meinte der Junge neben ihm. Er hieß Tsukasa und kannte Hizumi schon aus dem Kindergarten.

Als es Zeit wurde in den Bus zu steigen, der sie zum Bahnhof bringen sollte, tauchten plötzlich noch zwei Eltern mit einem Jungen auf. Der Junge hatte lange schwarze Haare und dunkle Klamotten. Er umarmte seine Eltern kurz und ging dann zum Bus. „Tach... ich bin Zero. Sry das ich mich verspätet hab.“, erklärte er und setzte sich.

Die Lehrer sahen zu das alle einstiegen und zählten die kleine Gruppe dann durch. „Wataru is da... Yuusuke hab ich auch gesehen. Hiroaki?“ „Ja... bin auch da.“, meinte der Junge und machte es sich gemütlich. Saya-sensei lächelte zufrieden. „Okay... dann Enya und Tohru... beide da. Hizumi hab ich auch schon gesehen... Zero is da... Tsukasa... und Karyu is auch schick vorgefahren.“, meinte sie und legte ihre Liste weg. „Gut. Dann lasst uns los. Hat noch jemand Fragen?“ Sieben von den neun Jungs hoben ihren Arm. „Ähm... okay... außer die Frage wie lange wir zum Bahnhof fahren?“, wollte Saya-sensei wissen und schon verschwanden wieder alle Ärmchen. Sie lächelte. „Okay. Dann fahren wir jetzt etwa ne halbe Stunde. Haben dann eine Stunde Aufenthalt und steigen dann in unseren Zug. Bleibt immer schön zusammen und macht keinen Blödsinn. Ihr seit alle zehn Jahre alt... da kann man sich schon benehmen.“, meinte sie und setzte sich nun damit die Reise beginnen konnte. ...